

## LAMPIRAN

**Fakultas Ekonomi dan Bisnis**  
**PROGRAM STUDI AKUNTANSI**  
Jl. Pawiyan Luhur IV/1 Bendan Duvur Semarang, 50234  
Telp. 024-8441555 (hunting) Fax. 024-8445265  
http://www.unika.ac.id - E-mail: ekonomi@unika.ac.id



### BERITA ACARA


Pada hari ini Rabu, tanggal Lima belas Juli Tahun Dua ribu dua puluh ( RABU, 15 JULI 2020 ) telah dilaksanakan Ujian Skripsi Semester GENAP 2019 / 2020 )

NAMA : EDWARD SETIAWAN  
NIM : 16.G1.0142  
JUDUL SKRIPSI : PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI BERBASIS TEKNOLOGI INFORMASI PADA PABRIK PLASTIK OBOR DENGAN MENGGUNAKAN METODE RAD  
DINYATAKAN : LULUS / TIDAK LULUS : SKRIPSI

Demikian Berita Acara ini dibuat untuk diketahui dan dipergunakan sebagaimana mestinya.

  
Ketua Program studi  
DR. MONICA PALUPI MURNIATI, SE.MM  
Legal, Akad.

Semarang, Rabu, 15 Juli 2020  
Koordinator Penguji

  
DR. AGNES ADVENSIA G., M.SI. CA, CPA



**9.42%** PLAGIARISM  
APPROXIMATELY

## Report #11013308

BAB 1 PENDAHULUAN Latar Belakang Sistem menjadi bagian penting dalam sebuah organisasi. Sistem mempunyai sebuah tujuan atau mengapa sistem tersebut dibuat, dan sistem tersebut akan dikatakan berhasil apabila tujuan dari dibuatnya sistem tersebut dapat terpenuhi. Untuk membantu memenuhi tujuan dari sistem tersebut maka organisasi membutuhkan informasi atau data yang dalam organisasi dapat juga kita sebut kejadian. kejadian yang terjadi seperti proses transaksi. Data akan diolah menjadi sebuah informasi untuk mempengaruhi pengambilan keputusan dari manajer. Jogiyanto (1997) menjelaskan bahwa sistem informasi suatu sistem yang terdapat dalam organisasi dan berfungsi menghasilkan informasi berupa laporan-laporan kepada manajemen organisasi yang mana informasi tersebut akan digunakan dalam pengambilan keputusan. Salah satu sistem informasi yang digunakan oleh manajemen dalam mengelola organisasi adalah sistem akuntansi. Penerapan sistem informasi dapat dikatakan baik jika proses bisnis dan kegiatan operasionalnya berjalan dengan baik. Penerapan sistem informasi pada sebuah perusahaan sangat mendukung jalannya proses bisnis dan kegiatan operasionalnya. Penerapan sistem informasi yang baik akan mendukung akuntabilitas dan transparansi perusahaan sendiri. Perusahaan merupakan tempat